

# 笹一の風

## 一〇四人の力を合わせて

## 笑顔あふれる

## 最高の瞬間をつくろう!



十七日(土)は運動会です。執行部では、今年の運動会のスローガンを「一〇四人の力を合わせて笑顔あふれる最高の瞬間をつくろう」と掲げ、全校が運動会の成功に向けて取り組んでいます。

そして、先週から全体練習が始まりました。練習では、開・閉会式での入場・退場の仕方や一つの所作を確認しながら、心を一つにして全校で練習に励みました。全校で行進のスピードをそろえつつ縦と横を意識しながら入退場することは、一人ひとりが協力し合わないと難しいのですが、高学年を中心に良い手本を示しています。応援練習では、団結して精一杯応援する達成感・爽快感を体験させたいと思っています。

### 赤組・白組がんばれ!がんばれ!がんばれ!

ます。個人競技、団体競技、伝統踊りも真剣に取り組んでいますので、当日は子ども達は練習の成果を存分に発揮してくれることと思っております。  
赤組・白組の応援団長に運動会への意気込みを聞いてみました。

赤組応援団長

六年

さん

皆のことをしっかり指示できるように頑張り、応援賞を獲得したいです。そのために、大きく聞こえやすい声を出してもらるように皆をリードしていきます。  
応援から次の応援へ移るときの切り替えの姿を見てほしいです。

白組応援団長

六年

さん

真剣に応援してもらえるように、ふざける人ゼロを目指して全力で頑張り、応援賞をとりたいです。そのために、応援団も真面目な姿を見せて良い手本を示していきます。  
応援に向かうまっすぐな姿勢と心を見てほしいです。



### 応援練習の風景



# 笹間さんさ・田植踊り

## 地域の皆様方のご指導に感謝

運動会へ向けて、今年度も、笹間婦人会の皆様、横志田田植踊り保存会の皆様にご指導をいただき、本番に向けて頑張っている子ども達です。

皆様方からは、覚えが良い。上手に踊っている。等お褒めの言葉を頂いております。

当日は、青空の下に伝統芸能の素晴らしい音色が響き渡り、子ども達が心を一つにして、元気な踊りを披露してくれていると思います。



# 児童会総会

五月二日（金）児童会総会が行われ、今年度の活動目標が確認されました。

執行部からは、

○さわやかな挨拶が響き渡る学校

○ふわふわ言葉があふれる学校

○いじめやけんかのない笑顔いっぱい  
の学校

を目指したいという目標の発表がありました。それに対し、「その目標目指して私たちも頑張ります」等という意見が出され、みんなで良い学校にしていこうと賛成の拍手が体育館に響きました。子ども達の願いを大切にしていきたいと強く感じた児童会総会でした。



花巻青年会議所主催

# 「アンビノヒ〜自然で遊んでおなかもいっぱいになろう〜」

五月十一日、旧笹間小とその周辺で、自然の中で遊ぶ行事が開催されました。

当日は、雨が降る中ではありましたが、笹間第一の子も達も参加し、田植えや、縄ない、昆虫採集など楽しく活動していました。お昼にはバーベキューを食べ、自然の中で過ごす一時を満喫していました。



田植え体験



スタンプラリー



縄ない体験



昆虫採集